

# EL ECO DE ALMAGRO

SEMENARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR D. RAMON DE CALA Y LOPEZ

Año II.

### Suscripcion

En toda España trimestre 6 rs.  
Pagos adelantados.

Cuevas 21 de Agosto de 1897.

### Anuncios

y comunicados á precios convencionales.

Núm. 36

## Advertencia

Teniendo esta Administración absoluta necesidad de regularizar su contabilidad, suplica á los señores suscriptores de fuera de esta localidad se sirvan abonar las cantidades que adeudan por medio del giro mútuo, ó por sellos de franqueo en carta certificada.

## CERO Y VAN CINCO

—(o:)—

Ya son cinco las subastas que se han verificado para la enagenación de Almagro; todas infructuosas; todas inútiles.

Los licitadores no quieren que se les escape la presa, y se empujan hasta elevarla á cantidades inverosímiles.

Ocurre con Almagro, como con esos restos cadavéricos sobre los que se lanzan las bandas de buitres para destrozarlos y consumirlos en repugnante festín. Despojo de la Hacienda municipal, exhala como la carne muerta ese tufillo hediondo que incita el apetito de las aves de rapiña.

Bullen, se acercan, lo huelen tratan de llevárselo, pero como todas lo apetecen, ninguna lo consigue.

Sería divertida la escena, si no causase repugnancia.

Los codiciosos forman sobre Almagro mil combinaciones, procuran realizarlas, pero se entorpecen unos á otros y se inutilizan el juego.

También la administración pública, cuya lentitud para resolver los asuntos es conocida, se esmera en este y apenas concluye una subasta, cuando se anuncia otra.

La rapidez en la tramitación estraña á muchos, pero se explica reflexionan-

do que los negocios marchan según la persona que los impulsa, y aquí hay buenos maquinistas que lleven el tren a toda velocidad.

Esto solo tiene un peligro: que pudiera descarrilarse, y no llegar felizmente á la estación.

Veremos lo que ocurre.

## A vuela pluma

Koene el gran químico y toxicólogo belga sustenta ufano que el planeta Tierra vá perdiendo calorico de un modo portentoso y basado en esto afirma que llegará un día (lejano aún por fortuna) que en nuestro globo no quedará ni rastro de la humanidad, pues tal llegará á ser el descenso de temperatura que la vida se hará imposible. Es decir que la Tierra se convertirá en rígido sepulcro donde el cadáver de la raza humana dormirá el sueño eterno envuelto en un sudario de nieve.

De cumplirse los sombríos pronósticos del sábio desdichado los mortales que sueñan con las glorias imperecederas del mundo con la inmortalidad y otras zarandajas por el estilo pues la memoria de sus nombres será bien efímera.

En parte no deja de ser altamente consoladora esa peregrina teoria que nos deja á la postre á todos iguales nivelando á esos colosos de la humanidad que se llaman Homero, Ciceron, Cesar, Alejandro, Gutemberg, Galileo etc. con los que pertenecemos al montón anónimo sin haber logrado seguir la... senda por donde han ido

los pocos sábios que en el mundo han sido.

Yo que no soy sábio y que por lo tanto no conozco las razones que Koene aduce en abono de su aserto, y no dispongo de más argumentos que de los que me proporcionan los hechos consumados no puedo menos de discrepar de la opinión suya en cuanto á las causas que motivan su profecía y solo asiento en lo del fin que vaticina mas por efectos contrarios.

Yo creo que de seguir así indudablemente acabamos de un modo trágico pero no enterrecidos por falta de calorico, sino "disluidos por calorico sobrado..."

Dígalo sinó el termómetro que con persistencia viene marcando desde el principio de la estación canicular una temperatura de 50 grados á la sombra.

Febo y Eolo haciendonos respirar un ambiente irrespirable á los que no podemos defendernos de su enconada saña, nos asimilan en esta época á los individuos de la raza canina teniendonos continuamente con un palmo de lengua fuera.

Envidiamos pues á esos seres más felices que hoy disfrutan en las amenas riberas que tiene el Mediterráneo de las refrigerantes caricias de las olas bullidoras, ya que nosotros no hemos podido imitarlos por no tener el bolsillo de dinero como están nuestros cuerpos de calor... sobrados.

M. S. R.

## Seccion minera

### Correspondencia

Sr. Director de EL ECO DE ALMAGRO.

Almagro 19 Agosto 1897.

Mi distinguido amigo: Medio mes hace ya que el agua afluyendo súbitamente en hirviente raudal del avance de la galería obstruyó ésta invadiendo además gran parte del pozo Encarnacion, y aunque la máquina ha trabajado á veces con una velocidad de sesenta y cinco revoluciones no se ha podido conseguir hasta la fecha desalojar el humeante liquido de estas subterráneas escavaciones, lo que pone de manifiesto que el venero hallado tiene mas importancia que al principio de su apareamiento le atribuíamos.

El descenso de las aguas en las minas ha sido como término medio en el barranco Francés en cada veinte y cuatro horas de 18 á 20 centímetros y en las del Jaroso y Hospital de Tierra 10 y 5